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2022 年 6 月期全塾協議会定例会議事録 

2022 年 6 月期全塾協議会定例会議事録 

2023 年 10 月 7 日 

全塾協議会 

全塾協議会規約 第 22 条第 1 項に基づき、2022 年 6 月 28 日に開催された全塾協議会定例会の議事録

を公開する。ただし、役職役名ならびに条数は議会当時のものである。 

議事概要記録 

名称 2022 年 6 月期全塾協議会定例会 

場所 対面(三田キャンパス 南校舎 413 教室)・オンライン（Webex）併用 

日時 2022 年 6 月 28 日 18:00～20:00 

出席者 

次第 

項目 担当・議案提出者 

1.  開会宣言 事務局長 清瀬竜世 

2.  塾生代表挨拶 塾生代表 山田健太 

3.  定足数確認 
議事部長 大澤治香 

4.  配布資料の確認 

 塾生代表 山田健太 

文化団体連盟 文化団体連盟三田本部常任委員会 委員長 松尾和真 

体育会本部 体育会本部 主幹  菊池龍志 

全国慶應学生会連盟 全国慶應学生会連盟常任委員会 常任委員長 東條克哉 

全塾ゼミナール委員会 全塾ゼミナール委員会 委員長 三河創太 

芝学友会 芝学友会 会長 横山さくら 

福利厚生機関 福利厚生機関本部 代表 松尾和真 

 全塾協議会事務局 事務局長(３番項まで) 清瀬竜世 

 全塾協議会事務局 事務局長(4 番項より) 後藤美汐 

 全塾協議会事務局より他 5 名  

以下議案提出者 経済学部ゼミナール委員会 委員長 水野直 

 文学部社会学ゼミナール委員会 前財務 高澤理沙 

 慶早戦支援委員会 財務 鈴木彩香 

 矢上祭実行委員会 財務 溝川結衣 

 全塾ゼミナール委員会 財務 栗原歩美 

 卒業アルバム委員会 財務 岩切晴菜 

 湘南学祭実行委員会 財務 小西海晟 

 應援指導部 代表 小竹栞 

 應援指導部 本部会計 中島由茉 
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項目 担当・議案提出者 

5.  議事録作成報告 

6.  議長の指名 

7.  議事  

(1)  塾生代表報告 

[20220628-01-JSD] 
塾生代表 山田健太 

(2)  事務局報告 

[20220628-02-JMK] 

 

i.  総務政策部報告 事務局長 清瀬竜世 

ii.  財務部報告 財務部長補佐 関田大輝 

iii.  議事部報告 議事部長 大澤治香 

iv.  広報部報告 事務局長 清瀬竜世 

v.  局長報告 事務局長 清瀬竜世 

(3)  全塾協議会事務局の代交代承認申請 

[20220628-03-JMK] 

全塾協議会事務局 

事務局長 清瀬竜世 

(4)  経済学部ゼミナール委員会の代交代報告 

[20220628-04-KZZ] 

経済学部ゼミナール委員会 

委員長 水野直 

(5)  文学部人間科学ゼミナール委員会の代交代報告 

[20220628-05-BSZ] 

不在 

(6)  文学部社会学ゼミナール委員会の独自財源支出承認申請 

[20220628-06-BSZ] 

文学部社会学ゼミナール委員会 

前財務 高澤理沙 

(7)  慶早戦支援委員会の交付金特別支出承認申請 

[20220628-07-KSI] 

慶早戦支援委員会 

財務 鈴木彩香 

(8)  矢上祭実行委員会の独自財源特別支出承認申請 

[20220628-08-YGM] 

矢上祭実行委員会 

財務 溝川結衣 

(9)  全塾ゼミナール委員会の独自財源特別支出承認申請 

[20220628-09-ZZI] 

全塾ゼミナール委員会 

財務 栗原歩美 

(10)  卒業アルバム委員会の独自財源特別支出承認申請 

[20220628-10-SAI] 

卒業アルバム委員会 

財務 岩切晴菜 

(11)  湘南学祭実行委員会の独自財源特別支出承認申請 

[20220628-11-SNG] 

湘南学祭実行委員会 

小西海晟 

(12)  應援指導部の活動報告 

[20220628-12-OES] 

應援指導部 

代表 小竹栞 

(13)  應援指導部の独自財源特別支出承認申請 

[20220628-13-OES] 

應援指導部 

本部会計 中島由茉 

(14)  應援指導部の交付金特別支出承認申請 

[20220628-14-OES] 

應援指導部 

本部会計 中島由茉 
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項目 担当・議案提出者 

(15)  塾生代表の所属団体に関する議案 

[20220628-15-JSD] 

塾生代表 山田健太 

(16)  議員の事務局に関する議案 

[20220628-16-OTR] 

議員 三河創太 

(17)  経済学部ゼミナール委員会の独自財源特別支出承認申請 

[20220628-17-KZZ] 

経済学部ゼミナール委員会 

委員長 水野直 

8. 連絡事項 議事部長 大澤治香 

9. 閉会宣言 事務局長 後藤美汐 

 

  



 

4 / 10 

2022 年 6 月期全塾協議会定例会議事録 

議決事項 

議案識別子 提出者 議案名 可否 

20220628-01-JSD 塾生代表 業務報告 採決なし 

20220628-02-JMK 全塾協議会事務局 業務報告 採決なし 

20220628-03-JMK 全塾協議会事務局 代交代承認申請 可決 

20220628-04-KZZ 経済学部ゼミナール委員会 代交代報告 採決なし 

20220628-05- BNZ 文学部人間科学ゼミナール委員会 代交代報告 取り下げ 

20220628-06- BNZ 文学部人間科学ゼミナール委員会 独自財源特別支出承認申請 取り下げ 

20220628-07-KSI 慶早戦支援委員会 交付金特別支出承認申請 可決(修正) 

20220628-08-YGM 矢上祭実行委員会 独自財源特別支出承認申請 可決(修正) 

20220628-09-ZZI 全塾ゼミナール委員会 独自財源特別支出承認申請 可決 

20220628-10-SAI 卒業アルバム委員会 独自財源特別支出承認申請 可決(修正) 

20220628-11-SNG 湘南学祭実行委員会 独自財源特別支出承認申請 可決 

20220628-12-SAI 應援指導部 活動報告 採決なし 

20220628-13-SAI 應援指導部 独自財源特別支出承認申請 可決 

20220628-14-SJK 應援指導部 交付金特別支出承認申請 可決 

20220628-15-JSD 塾生代表 所属団体に関する議案 取り下げ 

20220628-16-OTR 議員 三河創太 事務局に関する議案 可決 

20220628-17-KZZ 経済学部ゼミナール委員会 独自財源特別支出承認申請 可決 

 

 

2023 年 8 月 14 日 議事録作成   

全塾協議会事務局 事務局長 後藤美汐 

(署名) 

全塾協議会規約第 22 条に基づき、事務局長

の署名は省略する。 

この議事録が正確であることを証する。  

塾生代表 山田健太 

(署名) 

 

全塾協議会 議長 横山さくら 

(署名) 

2023 年 10 月 7 日付で議事録を真正なものであ

ると確認した。 

       

議事詳細記録 

 開会宣言 

事務局長 清瀬竜世が開会を宣言した。 
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 塾生代表挨拶 

塾生代表 山田健太が挨拶を行った。 

 定足数確認 

議事部長 大澤治香による点呼により、定足数を満たしたことが発表され、本会の成立が確認された。 

 議事確認 

議事部長 大澤治香が、既に配布された資料の確認を行った。 

 議事録作成報告 

議事部長 大澤治香は、議事録作成について、夏休み期間に新入局員と一緒に進めていくと報告した。

また、議事録チェックを一つ行ったことを報告した。 

 議長の指名 

議事部 大澤治香は、全塾協議会規約 第 10 条に基づき議長の選任方法を諮ったところ、満場一致で芝

学友会代表 横山さくらが議長に選任された。 

 議事 

(1) 塾生代表の業務報告 

應援指導部について注意しつつ連携をとっていく方針であることを報告した。 

(2) 事務局の業務報告 

i. 総務政策部報告 

各種面談への参加を報告した。また、新人研修を実施したと報告した。また、性暴力対策ワークショッ

プの調整を行ったと報告した。それに加えて、事務局内資料を整理したと報告した。また、特別委員会へ

の人員拠出を行ったと報告した。 

ii. 財務部報告 

特別支出許可番号の発行作業を行ったと報告した。また、4 月締め団体の決算を受領したと報告した。

また、一次監査の依頼と、書類の発送・説明作業の実施を行ったと報告した。また、各種のメールに対応

したと報告した。加えて、予算関連書類について、予算折衝を希望する場合は 7/3、希望しない場合は

7/10 が締め切りとなることを報告し、書類の作成および締め切りの厳守を呼びかけた。 

iii. 議事部報告 

定例会準備と運営を行ったと報告した。また、決議書や登記書類など書類関連の回収管理を行ったと報

告した。また、代交代関連、議案提出関連のメールに対応したと報告した。また、登記事項確認書以外の

代交代書類についての Google フォーム化について検討し、役員会等で確認予定であると報告した。また、

新入生への業務説明会を行ったと報告した。 
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iv. 広報部報告 

報告はされなかった。 

v. 事務局長報告 

各種面談への参加をしたと報告した。また、各種書類の確認を行ったと報告した。 

(3) 全塾協議会事務局の代交代承認申請 

全塾協議会事務局より代交代承認申請が上程された。これについて、全塾協議会事務局長 清瀬竜世か

ら、事務局員からの推薦によるものであると説明した。塾生代表 山田健太から、なぜこの時期に代交代

することになったのかと質問が上がった。それについて清瀬は、事務局員からの要望があったためであ

ると述べた。全国慶應学生会連盟常任委員長 東條克哉から、事務局総会の議事録の公開を求められた。

事務局次長 後藤美汐は「議事録の公開は一度こちらで確認させてもらうので、今すぐというのは厳しい」

と述べた。山田から総会に何人参加したのか質問が上がった。後藤は 14 人だと述べた。福利厚生機関本

部代表 松尾和真から、なぜ総会が開かれたのか質問があった。後藤は、「総会自体は事務局員から実務的

な内容面で遅れが出ているという声が上がり、事務局は他の団体と違って様々な団体と関わるので事務

局の体制を変える必要があるのではないかということで招集した」と述べた。また、福利厚生機関本部代

表 松尾から、事務局長が変わるだけで団体全体が変わるのかという質問がなされた。後藤は「承知して

いる。私が事務局長になったら今のまま引き継ぐのではなくもっと活発に議論できるようにする。私の

今掲げているものは対内的なものだが対外的なものとしてはもっと密な連携を取りたい」と述べた。 

全塾協議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 山田健太は本決議を承認した。 

これにより、新事務局長に後藤美汐が就任した。後藤から、「1 年生のころから事務局業務を行ってき

たので、その経験を活かして事務局内での処理や対外のものを対応したい」と述べられた。 

(4) 経済学部ゼミナール委員会の代交代報告 

経済学部ゼミナール委員会より代交代報告が上程され、新委員長に水野直、新財務に山岡詩莉が就任し

た。水野が「一点確認したい。独自財源特別支出承認申請を経済ゼミナール委員会から提出していた。そ

ちらが記載されていない」と述べた。よって 17 番項としてそれが追加された。 

(5) 文学部人間科学ゼミナール委員会の代交代報告 

議案提出者不在の為、議会は当議案を取り下げた。 

(6) 文学部社会学ゼミナール委員会の独自財源支出承認申請 

文学部社会学ゼミナール委員会より独自財源特別支出承認申請が上程された。事務局長 後藤美汐は、

全塾ゼミナール委員会が同内容を特別支出承認申請として提出しているはずで、重複していると述べた。 

議会は当議案を取り下げた。 

(7) 慶早戦支援委員会の交付金特別支出承認申請 

慶早戦支援委員会より交付金特別支出承認申請が上程された。 
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許可金額 申請時期 品名 支出理由 支出時期 

¥4,300 事後 ポスター代 2022 年春季慶早戦に向けた広報活動の

一環としてポスター制作をおこなった

ため 

2022 年 5 月下旬 

¥4,050 事後 物品購入代 2022 年春季慶早戦に向けた広報活動の

一環として塾野球部とコラボしたプレ

ゼント企画に参加したため 

2022 年 5 月下旬 

¥850 事後 物品購入代 2022 年春季慶早戦に向けた広報活動の

一環として福沢諭吉記念慶應義塾史展

示館とコラボしたプレゼント企画に参

加したため 

2022 年 5 月下旬 

¥4,080 事後 物品購入代 2022 年春季慶早戦に向けた広報活動の

一環として福沢諭吉記念慶應義塾史展

示館とコラボしたプレゼント企画に参

加したため 

2022 年 6 月下旬 

事務局長の後藤美汐より、ファイル発送費について 60 円のずれがあると指摘した。また、塾生代表 山

田健太は事前に申請してもらうように述べた。慶早戦支援委員会財務 鈴木彩香より、秋にはないように

すると述べられた。 

全塾協議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 山田健太は本決議を承認した。 

(8) 矢上祭実行委員会の独自財源特別支出承認申請 

矢上祭実行委員会より独自財源特別支出承認申請が上程された。 

許可金額 申請時期 品名 支出理由 支出時期 

¥126,324 事前 Adobe Illustrator 11 アカウン

ト×3ヶ月分 

パンフレット制作のため 2022 年 7 月上旬 

¥475 事前 Skype 無制限プラン(国内、固

定電話のみ) 1 ヶ月分 

渉外活動のため 2022 年 8 月上旬 

塾生代表 山田健太より、Adobe Illustrator の利用について、一年分、11 個もアカウントが必要なのか

質問が上がった。矢上祭実行委員会財務 溝川結衣は、7 月から 9 月までの分の申請に変更した。よって

126,324 円の申請に変更された。 

全塾協議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 山田健太は本決議を承認した。 

(9) 全塾ゼミナール委員会の独自財源特別支出承認申請 

全塾ゼミナール委員会より独自財源特別支出承認申請が上程された。 

許可金額 申請時期 品名 支出理由 支出時期 

¥13,150 事後 名刺代 業界講演会等の委員会活動で利用するため 2022 年 5 月末 

全塾ゼミナール委員会財務 栗原歩美が、名刺について外部の方との円滑な連携を行うものであると説
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明した。塾生代表 山田健太は、全塾ゼミナール委員会委員長 三河創太にいつ名刺を作ったか質問した。

三河は、今年だと答えた。山田は、昨年支出がなかったことを踏まえ、昨年で申請していなかった場合が

あったら困ると述べた。また、山田は過去に申請のあった 2019 年を参照し、「そこまで高くないので良

い」と述べた。 

全塾協議会はこれを全会一致で可決し（全塾ゼミナール委員会は不参加）、塾生代表 山田健太は本決

議を承認した。 

(10) 卒業アルバム委員会の独自財源特別支出承認申請 

卒業アルバム委員会より独自財源特別支出承認申請が上程された。 

許可金額 申請時期 品名 支出理由 支出時期 

¥160,950 事後 人件費 ゼミ撮影及び個人撮影のため 2022 年 6 月前半 

¥21,543 事後 飲食費 ゼミ撮影及び個人撮影のため 2022 年 6 月前半 

事務局長の後藤美汐から、交通費に関して最安値ではないと述べられた。それに対し、卒業アルバム委

員会財務 岩切晴菜は、やむを得ずということではなかったため、取り下げを提案した。山田はそれにつ

いて、減点対象となると述べた。山田は、飲食費について超過量が大きく、水筒利用などで節約するよう

に、と述べた。 

全塾協議会は一つ目と二つ目の申請について、これを全会一致で可決し、塾生代表 山田健太は本決議

を承認した。三つ目については次回の定例会に回し、四つ目は取り下げた。 

(11) 湘南学祭実行委員会の独自財源特別支出承認申請 

湘南学祭実行委員会より独自財源特別支出承認申請が上程された。 

許可金額 申請時期 品名 支出理由 支出時期 

¥2,530 事後 短冊作成代 幼稚園へ差し上げる短冊を作成するた

めの材料 

2022 年 6 月 

¥4,000 事前 お弁当代 音響業者の方々への弁当購入費 2022 年 7 月前半 

¥1,500 事前 お茶代 花火業者の方へのお茶購入費 2022 年 7 月前半 

¥8,000 事前 お弁当代 浴衣業者の方々への弁当購入費 2022 年 7 月前半 

¥1,200 事前 お茶代 浴衣業者の方々へのお茶購入費 2022 年 7 月前半 

¥60,000 事前 ラムネ代 縁日企画で販売するラムネの購入費 2022 年 6 月後半 

¥300 事前 お茶代 慶義会会長へのお茶購入費 2022 年 7 月前半 

¥2,000 事前 お弁当代 慶義会会長の方々への弁当購入費 2022 年 7 月前半 

¥6,000 事前 小袋代 縁日企画のスーパーボールを入れる袋 2022 年 6 月後半 

¥15,760 事前 電車代 盆踊り企画に協力してくださる日本舞

踊研究会 宝交通費 

2022 年 7 月前半 

¥10,000 事前 花束代 講演会・模擬授業・教員対談の花束代 2022 年 7 月前半 

¥91,733 事前 返礼品作成代 クラウドファンディングの返礼品を作

成するための費用 

2022 年 7 月 
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¥32,034 事前 返礼品郵送代 クラウドファンディングの返礼品を郵

送するための費用 

2022 年 7 月 

¥182,500 事前 飲料代 来場者へ販売を行う、水・スポーツ飲

料購入費 

2022 年 7 月前半 

塾生代表 山田健太から、直前なので書類が行きかっているだろうから団体内で体制を整えるように、

と述べられた。 

全塾協議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 山田健太は本決議を承認した。 

(12) 應援指導部の活動報告 

應援指導部代表 小竹栞より、活動報告がなされた。通常通りの練習をしていると報告した。また、再

建活動の報告を各種 SNS でしたと報告した。また、9 月を目途に人事の調整や確定を行っていくと報告

した。 

(13) 應援指導部の独自財源特別支出承認申請 

應援指導部より独自財源特別支出承認申請が上程された。 

許可金額 申請時期 品名 支出理由 支出時期 

¥20,845 事後 6 月分コーチ代 技術向上、及び安全の為のテクニカルコーチ

代として 

2022 年 7 月 

應援指導部本部会計 中島由茉より、人件費について 1500 円を超過した分だけ部が支払うことにした

と報告された。 

全塾協議会はこれを全会一致で可決し(福利厚生機関本部は不参加)、塾生代表 山田健太は本決議を承

認した。 

(14) 應援指導部の交付金特別支出承認申請 

應援指導部より交付金特別支出承認申請が上程された。 

許可金額 申請時期 品名 支出理由 支出時期 

¥5,610 事後 駐車場代 第 67 回早慶アイスホッケー定期戦にて使用す

るレンタカーの駐車場代として 

2022 年 5 月 

全塾協議会はこれを全会一致で可決し(福利厚生機関本部は不参加)、塾生代表 山田健太は本決議を承

認した。 

(15) 塾生代表の所属団体に関する議案 

時間の都合により、議会は当議案を取り下げた。 

(16) 議員の事務局に関する議案 

議員の全塾ゼミナール委員会委員長 三河創太が、事務局長代交代についての情報を事務局長から塾生

代表に共有し、塾生代表と事務局長で判断して、議員に共有するように求めた。 

全塾協議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 山田健太は本決議を承認した。 

(17) 経済学部ゼミナール委員会の独自財源特別支出承認申請 

経済学部ゼミナール委員会より独自財源特別支出承認申請が上程された。 
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許可金額 申請時期 品名 支出理由 支出時期 

¥80,920 事後 賞品購入代 ソフトボール大会での優勝・準優勝チームの

賞品を購入するため。 

2022 年 5 月後半 

¥34,188 事後 輸送業者代 ソフトボール大会で必要となる荷物を運搬

するため。 

2022 年 5 月後半 

塾生代表 山田健太から、コロナ禍での食事券の配布は好ましくないと述べられた。また、山田から輸

送費について車を借りた方が安いのではないかと質問があった。経済学部ゼミナール委員会委員長 水野

直は、一番多い日で 6 面展開の試合だったと答え、山田は納得した。 

全塾協議会はこれを全会一致で可決し（全塾ゼミナール委員会は不参加）、塾生代表 山田健太は本決

議を承認した。 

 連絡事項 

議事部長 大澤治香は、次回の全塾協議会の日程について後日連絡するとした。 

 閉会宣言 

事務局長 後藤美汐が閉会を宣言し、20:40 に閉会した。 
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